
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Donnerstag, der 27.09.07

STOPP
von Th. Gebhardt

Lukas 4:17-21
Der Geist des Herrn ist auf mir, weil er mich gesalbt hat; er hat mich gesandt, den Armen frohe Botschaft zu
verkünden, zu heilen, die zerbrochenen Herzens sind, Gefangenen Befreiung zu predigen und den Blinden,
daß sie wieder sehend werden, Zerschlagene in Freiheit zu setzen; zu predigen das angenehme Jahr des
Herrn." Und er rollte das Buch zusammen und gab es dem Diener wieder und setzte sich, und aller Augen in
der Synagoge waren auf ihn gerichtet. Er aber fing an, ihnen zu sagen: Heute ist diese Schrift erfüllt vor
euren Ohren! 

Wir sprachen gestern über die frohe Botschaft für die Armen. Heute möchte ich mich denen zuwenden, deren
Herz zerbrochen ist. 

Heute gibt es viele solche zerbrochenen Herzen. Bestimmt kennst Du diese Gefühl auch! Da mühst Du Dich
auf Arbeit ab, so dass Du an das Ende Deiner Möglichkeiten kommst und Dein Chef der nörgelt nur immer an
Deiner Arbeit rum. Eine Weile hält man das aus, aber irgendwann kommt der Punkt, wo Du einfach
resignierst. Bis tief in Dein Herz bist Du enttäuscht, wir könnten sagen, Dein Herz ist zerbrochen. 

Oder aber Du wirst von einer Person, welcher Du Deine ganze Liebe schenkst, enttäuscht und betrogen.
Auch hier ist das etwas, was tief ins Herz geht, und wir können sagen, das Herz zerbricht an dieser Sache. 

Auch wenn Kinder sehen, wie sich ihre Eltern streiten und sich vielleicht sogar trennen, dann ist das etwas,
was die Herzen der Kinder traurig macht und schlußendlich zerbricht.

Viele Dinge können unsere Herzen zerbrechen, oft können wir etwas dafür, aber manchmal zerbrechen
unsere Herzen und wir können gar nichts dagegen tun, weil andere die Schuldigen sind.

Lieber Leser, ist Dein Herz auch zerbrochen, weil Du Dinge erlebt hast, die nicht schön waren, die Dir
wehgetan haben, die dich innerlich verletzt haben, die Dein Herz zerbrochen haben? Kennst Du dieses
Gefühl, das mit diesem zerbrochenen Herzen einhergeht, jetzt ist alles verloren!

Ich möchte Dir heute Mut machen. Es ist nicht alles verloren. Scheinbar, im Moment, mag es so aussehen,
aber da kommt dieser Mann Jesus, nimmt die Bibel und sucht für Dich diese Stelle heraus: "Ich bin
gekommen... zu heilen, die zerbrochenen Herzens sind"

Zerbrochene Herzen kann man heilen! Zerbrochene Herzen müssen nicht dazu führen, dass Du Dir
verlassen und verloren vorkommst. Nein, mein lieber Leser, es gibt eine Hilfe! Dieser JESUS hat es
versprochen! Er sagt, Ich will Dein zerbrochenes Herz wieder heilen. Die Bibel sagt:

Johannes 3:16 
Denn Gott hat die Welt so geliebt, daß er seinen eingeborenen Sohn gab, damit jeder, der an ihn glaubt,
nicht verloren gehe, sondern ewiges Leben habe. 

Hast Du gehört, Du brauchst nicht verloren zu sein, sondern Du darfst weiterleben, sogar ewig! Manch einer,
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der ein zerbrochenes Herz hat, möchte am liebsten sein Leben wegwerfen. Da kommt Gott und ruft laut:
STOPP! Wirf Dein leben nicht weg, sondern glaube an den, der Dir ewiges Leben geben wird JESUS
Christus!

Friede mit Dir für heute!
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